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Wrap of the Year Message from the
CIPMM President, Carolyn Montague

 
As 2024 comes to a close, I am filled with pride reflecting on
what we have accomplished together as a community. This has
been an exceptionally busy and productive year for CIPMM,
marked by growth, collaboration, and a strong focus on
professional development opportunities for our community.

Your active participation in the CIPMM events and programs has
been the cornerstone of our success. Your involvement,
individual and collective efforts, dedication to the profession
inspire us to move forward! Thank you for being part of this
incredible journey.

Looking ahead to 2025, we are committed to building on these successes and furthering our
mission to support, develop, and celebrate our incredible community. As always, none of this
would be possible without the dedication and passion of our volunteers. As a volunteer-led
Board, we rely on your support and expertise to drive our initiatives forward. If you are
interested in contributing to CIPMM and the development of our profession, we encourage
you to get involved and join one of our committees!

It was great to see so many of you join our events in 2024! Thank you for your support and
enthusiasm.
Some of our key 2024 achievements include:

National Workshop: In partnership with GC Surplus, PSPC, we hosted our first-ever
hybrid event, which was enthusiastically received by participants.
Record-Breaking Mentorship Program: We supported over 80 mentees from
departments across Canada—a new milestone!
Regional Workshop in Montreal: Partnering with Parks Canada, this event attracted
delegates from the Quebec region for an enriching and collaborative regional
experience.
Fleet Workshop: In partnership with Holman, we delivered a successful event
featuring not only an exceptional program but also vehicle test drives. What a unique
opportunity!
Virtual Emerging Trends Symposium:  This event delivered a stellar lineup of
sessions on innovative topics that are shaping the future of our profession.
Round Tables: Our round tables program in partnership with TBS on procurement and
materiel management topics continued to thrive, attracting large attendance numbers
and generating valuable discussions for our community.

We also focused this year on enhancing CIPMM’s governance and outreach:

Youth Directors Initiative: This year, we developed a new job description for youth
directors on the CIPMM Board and successfully recruited two exceptional youth
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directors in procurement and materiel management. We’re excited to see their ideas to
engage and inspire new professionals in CIPMM!
CIPMM Website Accessibility:  We made our website fully accessible, ensuring a
more inclusive experience for our community members.
Awards Program: The CIPMM Awards Program continues to thrive, recognizing and
celebrating outstanding individuals in our profession.
The Community Celebration Event on November 27th was a lovely way to connect
and honor these achievements together, to meet colleagues and to have engaging
conversations!

As we move into 2025, we are excited about opportunities and possibilities awaiting us.
Together, let's continue to drive positive change, foster collaboration, and uphold the values
that define our communities. Here’s to a bright and successful 2025!

We hope that next year brings you all good health, new aspirations, achievements, success
and exciting work opportunities. From all of us here at CIPMM - stay safe and hope to see
you all in 2025.

Carolyn Montague
CIPMM President

A Look Back on 2024 - CIPMM Events Highlights
All our events' photos are available on our Facebook page:

https://www.facebook.com/CIPMM



Message de fin d'année de la présidente de
l'ICAGM, Carolyn Montague

Alors que 2024 touche à sa fin, je suis remplie de fierté en
réfléchissant à ce que nous avons accompli ensemble en tant que
communauté. Ce fut une année exceptionnellement chargée et
productive pour l'ICAGM, marquée par la croissance, la
collaboration et une forte concentration sur les opportunités de
développement professionnel pour notre communauté.

Votre participation active aux événements et aux programmes de
l'ICAGM a été la pierre angulaire de notre succès. Votre implication,
vos efforts individuels et collectifs et votre dévouement à la
profession nous incitent à aller de l'avant ! Merci de faire partie de

cet incroyable voyage.

À l'horizon 2025, nous nous engageons à nous appuyer sur ces succès et à poursuivre notre
mission de soutien, de développement et de célébration de notre incroyable communauté.
Comme toujours, rien de tout cela ne serait possible sans le dévouement et la passion de
nos bénévoles. En tant que conseil d'administration dirigé par des bénévoles, nous comptons
sur votre soutien et votre expertise pour faire avancer nos initiatives. Si vous souhaitez
contribuer à l'ICAGM et au développement de notre profession, nous vous encourageons à
vous impliquer et à rejoindre l'un de nos comités !

Nous avons été ravis de vous voir si nombreux à participer à nos événements en 2024 !
Merci pour votre soutien et votre enthousiasme. 
 
Voici quelques-unes de nos principales réalisations pour 2024 :

Atelier national : En partenariat avec GC Surplus, SPAC, nous avons organisé notre
tout premier événement hybride, qui a été accueilli avec enthousiasme par les
participants.
Programme de mentorat record : Nous avons soutenu plus de 80 mentorés
provenant de ministères de partout au Canada - un nouveau jalon !
Atelier régional à Montréal : En partenariat avec Parcs Canada, cet événement a
attiré des délégués de la région du Québec pour une expérience régionale
enrichissante et collaborative.
Atelier sur la flotte :  En partenariat avec Holman, nous avons organisé un
événement réussi qui comprenait non seulement un programme exceptionnel, mais
aussi des essais de véhicules. Quelle occasion unique ! 
Symposium virtuel sur les tendances émergentes : Cet événement a permis de
présenter une gamme exceptionnelle de séances sur des sujets novateurs qui
façonnent l'avenir de notre profession.
Tables rondes :  Notre programme de tables rondes en partenariat avec le SCT sur
les thèmes de l'approvisionnement et de la gestion du matériel a continué à prospérer,
attirant un grand nombre de participants et générant des discussions précieuses pour
notre communauté.

Cette année, nous nous sommes également concentrés sur l'amélioration de la gouvernance
et du rayonnement de l'ICAGM :

Initiative des jeunes directeurs : Cette année, nous avons élaboré une nouvelle
description de poste pour les jeunes directeurs au sein du Conseil de l'ICAGM et nous
avons recruté avec succès deux jeunes directeurs exceptionnels dans les domaines de
l'approvisionnement et de la gestion du matériel. Nous sommes impatients de voir
leurs idées pour engager et inspirer de nouveaux professionnels au sein de l'ICAGM !
Accessibilité du site web de l'ICAGM : Nous avons rendu notre site web
entièrement accessible, garantissant une expérience plus inclusive pour les membres
de notre communauté.
Programme de prix : Le programme de prix de l'ICAGM continue de prospérer,
reconnaissant et célébrant les personnes exceptionnelles de notre profession. 
L'événement de célébration communautaire du 27 novembre a été une belle façon



de se connecter et d'honorer ces réalisations ensemble, de rencontrer des collègues
et d'avoir des conversations engageantes ! 

À l'aube de 2025, nous sommes enthousiasmés par les opportunités et les possibilités qui
s'offrent à nous. Ensemble, continuons à susciter des changements positifs, à encourager la
collaboration et à défendre les valeurs qui définissent nos communautés. À l'aube d'une
année 2025 brillante et fructueuse !

Nous espérons que l'année prochaine vous apportera à tous une bonne santé, de nouvelles
aspirations, des réalisations, des succès et des opportunités de travail passionnantes. De la
part de tous les membres de l'ICAGM, nous vous souhaitons bonne chance et espérons vous
revoir en 2025.

Carolyn Montague
Présidente de l'ICAGM

Retour sur l'année 2024 - Faits marquants des événements de l'ICAGM
Toutes les photos de nos événements sont disponibles sur notre page Facebook :

https://www.facebook.com/CIPMM
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